

山 岳 部

現部長 権藤 善貴
前部長 今野 智望
顧問 水野・川名先生

小さな一歩でも、積み重ねれば大きな山だつて登つてしまふ。山登りの素晴らしさは、コツコツと努力することの大切さを証明してくれることだと思ひます。また、山に登ること、忙しい日常から離れ、雄大な自然の中に身を置き、本来のゆつくりとした時間の流れを存分に感じることも出来ます。そして何より、“山岳部”であるメリットは、仲間がいることにあると思ひます。どんなに辛く苦しい時でも、仲間がいれば励まし合い、諦めずに頑張り抜くことができます。山頂に着いた時の喜びもより大きなものになります。一人での登山では決して味わうことの出来ない感動が山岳部では味わえるのです。

平成二十一年度は、男子隊、女子隊共に全国大会に出場し、貴重な経験をしていくことができました。そして現在、再び全国大会出場を目指し、体力づくりや“岳間”に励んでいます。

山登りは誰でも気軽に楽しめます。登山に興味のある人はもちろん、大自然と触れ合つてみたい人、日頃の運動不足を解消したい人、何でもいいから何かしたい人等、山岳部はどんな人でも大歓迎です。

最後になりますが、お世話になった、今野先輩、鈴木先輩、五十嵐先輩、小野寺先輩には本当に感謝しています。ありがとうございました！

